

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

LEOPOLDSTADT

Ein flottes Rennen

Draisinenfans. Über 3.500 Fans sind am 9. März in den Wiener Prater gekommen, um beim 6. Grand Prix des verrücktesten Draisinenrennens Österreichs live dabei zu sein und den mit Spannung erwarteten Auseinandersetzungen beizuwohnen. Das Team „Firefighters“ des Forschungszentrums Francisco Josephinum konnte sich schließlich in einer spannenden Entscheidung gegen die Teams „Trans Formers – Conquita und Wurst“ sowie „Zukunft am Zug“ der ÖBB-Lehrwerkstatt durchsetzen. Auch aus Deutschland waren Teilnehmer angereist. Impressionen dieses wahrlich einzigartigen Rennens findet man im Internet unter: www.draisinenrennen.at.



KRAFTAKT | Beim verrücktesten Draisinenrennen der Welt ging es ordentlich zur Sache

RUDI KLABAN/DRAISINENRENNEN.AT